
会長：安達
（中2）

○ 副会長：鄭（陳）
（高2）

○ 副会長：相澤
（中1）

☓ 副会長：水町
（小5）

○ 副会長：下田
（小4愛）

☓ 議長：上田
（小4仁）

○

会計：張
（小4仁）

○ 会計：楊（林）
（小4愛）

○ 監査：高橋
（小3愛）

○ 広報：魏（林）
（小5）

○ 広報：鄭（王）
（小1愛）

○ 書記：楊（許）
（小4愛）

○

書記：香田
(小2愛）

○ 書記：森井
(小2愛）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：児玉
（小3仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：楊月
（小2仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：林
（小1仁）

○ 高3：中村 ☓

高3：李(周） ☓ 高2：波木井 ○ 広報：陳（楊）
（高1）

○ 中3：丁 ○ 中3：林（許） ☓ 中2：金子 ☓

中2：大久保 ○ 中1：曽（陳） ○ 小6：國寄 ☓ 小6：呂（徐） ○ 小6：阿鷹（王） ○ 小5：山田 ○

小4愛：馬渕 ○ 小4仁：舟根 ☓ 小4仁：高 ☓ 小3愛：柏 ○ 小3愛：謝（王） ○ 小3仁：小林 ☓

小3仁：橋本 ○ 小2仁：青木 ☓ 小1愛：奈良 ○ 小1仁：廣川 ○

学生文化祭の役員担当者をOBより選出・・・間渕さん、高橋さん

●文化祭準備にあたり、スケジュールの変更

　・11/15（土）美食節当日は、午前中から学生も準備を行う

　　当日は授業なし、雨天決行→順延なし

　　11/8、15日（土）を準備に当てる。

　　スケジュールの変更については、学校より通知されます。

家長會　第　３  回　　定例会議　議事録

6)涼夏響音音楽会のお知らせ

3)美食節のブース、売上金、内容について

出　　　席　　　者

場　　　　　所日　　　　　時

2014年　　　7月　　　5日　／　　9時　　　　30分

本　日　の　議　事

2)ACCへの寄付について、今後寄付の依頼が会った場合の対応について

1)文化祭アンケートについて会長より報告

３F　多功能教室

出席：29名、欠席：11名

　・学生から『朝からやりたい』『２日間やりたい』など、意見があったが、今回は初めての試みなので規模は小さく実施。

7）その他

5)家長会と学校との関係性について

4)卒業生への記念品について、途中報告

　　出展内容については、お化け屋敷やコーヒーブースなどの意見あり。

議　　事　　内　　容

　●7/3　14時頃華僑総会にてアフリカACC孤児支援団体が訪問。

　　前日に会長より、寄付についての意見募集のメールが役員全員に来たが、寄付賛成の返信が半数を超えなかった

2）ACCへの寄付について、今後の寄付の対応について

　　（食事のスペースは、晴れの場合はバスケットコートまたは校庭の真ん中、雨天時は総会で）

　・準備にあたり授業時間が足りなくなってしまうので、11/12（水）校慶日に授業を実施する。

1）文化祭についてアンケート調査報告

●中高生８９名の内　・・・・・参加したい　８０人、参加したくない　９人

90％の生徒が参加したいとの結果なので、文化祭をやる方向で進める

　・参加したくない理由・・・疲れた、忙しい、興味がない、場所がない等



　　・家長会費は生徒達の行事の為のお金である

　　　寄付などの準備金としてとっておきたい。

　　・会則で『他の団体との便宜を図る』とあるので、事前に学校側から年間のイベントを教えて貰い、寄付を検討する

　　・予算が無いと言うことに対しては、美食節の売上利益の一部を予備費として取っておき、ここから捻出する

　●胸花・・・花は5年生の保護者からブリザードフラワーを仕入れられる事が決まった、リボンは台湾のものを使用予定。予算は約300円。

　両方合わせ、上限900円までで調整をする。

　　・学生部門の文化祭費用について・・・出来るだけ学校の備品を使ってもらう、学生から幾らかを徴収する等の意見があった。

　　・昨年度の美食節は予算が26万円だったが、更に寄付が10万円あった。

　　　この状況から、今年度は赤字スタートで、昨年度からの繰越金を使ってしまうと、2・3年で使い切ってしまうだろうと会計からの報告

　以上、多数の意見報告を踏まえ、9月の役員会で出し物や、お金の管理について話し合いをする。

4）卒業生への記念品について

　●台湾製の水牛のハンコ・・・1つ170元（約￥500前後：レートにより変わる）

　卒業生人数・・・小6年生：27名、中3：15名、高3：10名　　合計52名

7）その他

　今後、学校・家長会お互いに年間の予定を知らせていこうとの意見があった。

5）家長会と学校の関係性についての意見が交わされた

　『家長会と学校は一切関係ない』と今まで言われ、手紙や出欠表などを先生に預かって貰えない事などがあったが

　この事について、会長が校長と話をし、報告があった。

　『一切の関係は無いと思っていない』との校長の考え、またその事を校長より先生方に伝えてくれるとの事。

6）涼夏響音音楽会のお知らせ

7/22（火）13：30～　華僑総会にて開催されるので、役員は各クラス保護者へ案内をする旨、会長より連絡があった。

　　・昨年度の利益金額はすべて学校へ寄付だったが、今年度は利益金額の半分または、7：3など検討中。

　　・ACCへの寄付の場合、現金だと確実に子どもへ使われるかが分からない。現物などで寄付をする

　などの意見が出された。

3）美食節について

　●ブースについて・・・料理の部、ゲーム、フリーマーケット（制服、体操着、ピアニカ、革靴など学校で使えるものに限定）

　●売上利益について

　●お金の管理・・・昨年度の金券対応は、金券が余って買うものがない状態で失敗だったので、今年度は現金で対応予定

　　為に現金による寄付は見送られた。

　●今後、寄付の話が来た場合、どのように対応するかの論議がされた。

　　当日、会長がノートやペンのセット等総額6000円程度を用意し、孤児へ寄付をした。

　　＊会長が建て替えた品物代は、今回の会議で家長会費より支払われる事が、意見多数で決定。



※次回の予定　　：　　　　　　　　　　2014年　　　9月　　　6日（　土　）　／　　　　9時　　　　30分　　　より

7月6日に会長より、役員にメール連絡があり『校長と話をした結果本年度の美食節は見送り』との事。


